

## Ciberseguridad: secuestro de datos aumentó durante 2023



Desde la perspectiva de las amenazas a la ciberseguridad a nivel global, el 2023 no fue precisamente seguro. La presencia del *ransomware* (o secuestro de datos) se volvió casi endémica. Según consigna un reporte Think Ahead Report 2024, elaborado por NeoSecure by SEK (que trabaja en el área de ciberseguridad), si en 2023 se observó un aumento del 43,74% en brechas de seguridad con respecto a 2022 en todo el mundo, ello se debió principalmente al aumento del 71%

que experimentó el *ransomware*. Los secuestros de datos representaron, además, el 73% de las brechas de seguridad informática en el último año, y Sudamérica se ubicó como la cuarta región del mundo con mayor actividad cibercriminal, por detrás de Norteamérica, Europa y Asia, y por delante de Oceanía y África. El reporte analizó más de 1.535.000 alertas y cifras regionales que incluyen los países donde opera la compañía: Chile, Argentina, Brasil, Colombia y Perú.